



Coffee shop in South Jakarta : BONCAFE INDONESIA

### Description











default watermark







Sekilas tentang Kopi :

Kopi merupakan minuman yang menjadi favorit bagi banyak orang di seluruh dunia. Kopi berasal dari biji kopi yang ditanam dan dipetik dari pohon kopi. Ada berbagai jenis kopi yang dapat dinikmati, mulai dari kopi robusta hingga kopi arabika. Setiap jenis kopi memiliki citarasa yang unik dan menarik untuk



dicoba.

Sejarah kopi telah dimulai sejak ratusan tahun yang lalu, tepatnya pada abad ke-9 di Ethiopia. Legenda mengatakan bahwa seorang gembala menemukan efek menyegarkan dari biji kopi setelah kambingnya memakan tanaman tersebut. Sejak saat itu, biji kopi mulai dipetik, dipanggang, dan diseduh menjadi minuman yang disukai oleh banyak orang di seluruh dunia.

Ada beberapa jenis kopi yang terkenal, di antaranya adalah kopi Arabika dan kopi Robusta. Kopi Arabika dikenal dengan citarasa yang halus dan beraroma, sedangkan kopi Robusta memiliki rasa yang lebih kuat dan pahit. Penggemar kopi biasanya memiliki preferensi tertentu terhadap jenis kopi yang mereka sukai.

Selain Arabika dan Robusta, ada juga jenis kopi lain seperti kopi Liberika dan kopi Excelsa. Kopi Liberika dikenal dengan bentuk biji yang besar dan rasa yang kompleks, sedangkan kopi Excelsa memiliki citarasa yang unik dan berbeda dari jenis kopi lainnya. Para penikmat kopi sering mencoba berbagai jenis kopi untuk menemukan favorit mereka.

Kopi bukan hanya minuman yang nikmat, tetapi juga memiliki sejarah dan budaya yang menarik. Di berbagai negara, kopi menjadi bagian dari kehidupan sehari-hari dan menjadi simbol pertemuan sosial. Kedai kopi biasanya menjadi tempat berkumpul yang ramai dan penuh cerita, sehingga menjadi tempat yang menyenangkan untuk menikmati secangkir kopi bersama teman atau keluarga.

Dengan kisah sejarah yang panjang dan beragam jenisnya, kopi terus menjadi minuman yang populer di seluruh dunia. Kopi tidak hanya dinikmati untuk menghilangkan kantuk, tetapi juga sebagai bagian dari gaya hidup dan kebiasaan sehari-hari bagi banyak orang. Dengan beragam pilihan jenis kopi yang tersedia, setiap orang dapat menemukan kopi yang sesuai dengan selera dan preferensi mereka.

## **Saranku untuk kedai kopi di Jakarta Selatan : BONCAFE INDONESIA**

Jl. RS. Fatmawati Raya No.15A, RT.1/RW.3, Gandaria Sel., Kec. Cilandak, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12420, Indonesia

Having a star review. Rating: 4.5

dan sudah diperiksa oleh : 414  
Orang

Check review lengkap nya di halaman berikut [Check on Google Maps](#)